

# PUSPEN

## Personil Kodim 1427/Pasangkayu Ikuti Kegiatan Binsiap Apwil dan Puanter Semester 1 TA. 2023

**M Ali Akbar - [SULBAR.PUSPEN.ID](http://SULBAR.PUSPEN.ID)**

May 19, 2023 - 15:34



Pasangkayu- Sejumlah Personel Kodim 1427/Pasangkayu ikuti Pembinaan Kesiapan Aparat Kewilayahan dan Kemampuan Teritorial (Binsiap Apwil dan Puanter) semester 1 tahun 2023.

Kegiatan tersebut dipimpin oleh Pasi Bin Wanwil Korem 142/Tatag, Mayor Arh Rosadi, bertempat di Aula Makodim 1427/Pasangkayu, kabupaten Pasangkayu, Jum'at (19/05/23).



Dikekesempatan tersebut, Danramil 1427-02/Bambalamotu, Kapten Inf Ismail, mengucapkan selamat datang kepada Tim Waslakgiat Korem 142/Tatag sekaligus meminta ma'af karena Dandim 1427 tidak bisa hadir dikarenakan sedang mengikuti kegiatan yang tidak bisa ditinggalkan.

Ini sudah terprogram dan terjadwal yang bertujuan untuk memelihara kemampuan aparat Teritorial Kodim 1427/Pasangkayu," ujarnya.



Olehnya itu, Babinsa sebagai aparat teritorial senantiasa melaksanakan

pembinaan teritorial, segala upaya kegiatan dan pekerjaan untuk menyiapkan kondisi geografi, demografi serta kondisi sosial sebagai ruang, alat dan kondisi juang dibidang pertanahan.

'Untuk para Babinsa supaya dapat menguasai wilayah binaannya, senantiasa meredam potensi konflik dan permasalahan lainnya, karena lebih baik mencegah dari pada mengatasi permasalahan yang sudah telanjur terjadi serta memonitor perkembangan situasi yang terjadi saat ini,' imbaunya.

Sementara itu, Pasi Bin Wanwil Korem 142/Tatag, Mayor Arh Rosadi, ucapkan terima kasih atas penyambutan oleh para Perwira dan Personil Kodim 1427/Pasangkayu.

ia berharap, melalui kegiatan ini dapat meningkatkan kemampuan kerja personel, baik manajemen teritorial maupun pembinaan di wilayah.

“Jadikan kegiatan ini, sebagai barometer bagi kita selaku aparat kewilayahan mulai Danramil hingga Babinsa guna menunjang tugas pokok Kodim, sebagai bekal tugas Pemberdayaan Wilayah Pertahanan Darat melalui metode Binter di lapangan, sekaligus untuk meningkatkan kualitas dan produktifitas kerja,” tuturnya.

Lebih jauh ia memaparkan, Babinsa sebagai ujung tombak TNI-AD yang bersentuhan langsung dengan masyarakat diharapkan dapat membantu meredam sekaligus menyelesaikan segala macam persoalan dimasyarakat.

“Beberapa penekanan yang perlu dipahami dan dijadikan pedoman dalam bertugas antaranya, meningkatkan danelihara kesiapan sebagai Aparat Wilayah serta mantapkan kemampuan teritorial, meningkatkan kemampuan pemberian laporan kepada Komando Atas, agar dapat ditindak lanjuti serta mempelajari kembali materi-materi Lima Kemampuan Teritorial, Sikap Teritorial dan Metode Pembinaan Teritorial,” pungkasnya.